

Willkommensgruß

Die Bundestagung 1992 des Frankenbundes findet in der Geburtsstadt Lucas Cranach d. Ä. statt. Im Namen der Stadt Kronach heiße ich alle Besucher aus diesem Anlaß sehr herzlich willkommen. Sie lernen ein landschaftlich reizvoll gelegenes Mittelzentrum kennen, in dem Ihnen – vor allem in der Oberen Stadt und in der Festung Rosenberg – auf Schritt und Tritt eine reiche Geschichte begegnet. Als nördliche Grenzbastion des Fürstbistums Bamberg hat sich Kronach in vielen Anfechtungen behauptet. Gewaltige Befestigungs- und Wehranlagen, die die Obere Stadt und den Rosenberg umgeben, künden noch heute vom Selbstbehauptungswillen der Bewohner.

Auch in der jüngsten Vergangenheit, in über vier Jahrzehnten extremer Grenzlandlage, hat sich die Stadt behaupten und zu einem gut strukturierten Wirtschafts- und Kulturzentrum entwickeln können. Sicher gibt es noch vieles aufzuholen und wettzumachen aus der Zeit der Teilung Deutschlands, doch die neue bzw. wiedererlangte Standortqualität gibt Impulse und neuen Auftrieb.

In einem Jahrzehnt will Kronach seine Jahrtausendfeier halten. Schon heute wird auf dieses Ereignis hingearbeitet; vieles ist in der Stadtgeschichte noch aufzubereiten. Die Stadtsanierung muß noch große Fortschritte machen und das Leben in der Stadt soll neue Akzente erhalten.

Bei dieser Bundestagung haben Sie sicher nicht genug Zeit, Kronach in allen seinen Besonderheiten kennenzulernen. Deshalb lade ich Sie ein zum Besuch der traditionellen Feste im Jahresablauf: zur Fronleichnams- und Schwedenprozession, zu Burgfest, "Freischießen" oder Altstadtfest.

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in Kronach!

Manfred Raum
Erster Bürgermeister